

20. Mai 2021

Antrag zur Grundschule an der Friedenstraße (Schule I):

Die SPD-Fraktion stellt – mit Hinweis auf unseren Antrag vom 13. Juni 2019 (s. u.) folgende Anträge:

1. Umfassende Information im nächsten Gemeinderat zur Situation an der Schule I einschließlich Mittagsbetreuung.
2. Der Gemeinderat beauftragt eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Vertretungen aus allen Fraktionen, Ideen und Möglichkeiten zur Verbesserung der Situation an der Schule I zu erarbeiten und bis spätestens Ende Juli dem Gemeinderat vorzulegen.

Antrag vom 13. Juni 2019 zur Grundschule an der Friedenstraße (Schule I):

Die Verwaltung wird beauftragt, Möglichkeiten zu untersuchen, an der Schule I einen Ganztagszweig sowie verbesserte Unterbringungsmöglichkeiten für die Mittagsbetreuung zu installieren. In die Überlegungen soll auch das an das Schulgelände angrenzende Grundstück an der Gartenstraße miteinbezogen werden. Dessen Mietvertrag mit dem Landratsamt München läuft zum Jahresende aus.

Außerdem regen wir eine Ortsbesichtigung für den Gemeinderat an.